



EINWOHNERGEMEINDE

St. Stephan

Gemeinderat

Lenkstrasse 80
3772 St. Stephan

Telefon 033 729 11 11

Telefax 033 729 11 19

www.ststephan.ch / info@ststephan.ch

Medieninformation vom 10. Juni 2025

Abwechslungsreicher Tag der offenen Tür

Am Samstag, 7. Juni 2025, führten die Gemeindebehörden von St. Stephan einen Tag der offenen Tür der Schulanlagen und des Werkhofs im Moos durch. Der Frauenverein St. Stephan nutzte die Gelegenheit, einem breiten Publikum die Brockenstube zu präsentieren.

Die Gemeindeversammlung genehmigte am 22. Juni 2023 für die Sanierung und Erweiterung der Schulanlage und des Werkhofs im Moos einen Verpflichtungskredit von CHF 3'210'000.00. Bereits im Frühling 2024 konnten im Altbau die Sanierungsarbeiten abgeschlossen und mehr Raum für den zweiten Kindergarten geschaffen werden. Zudem wurde nach einem Mieterwechsel eine der drei Mietwohnungen einer Generalsanierung unterzogen. Die bestehende Aula im neuen Schulhastrakt wurde in ein zusätzliches Klassenzimmer umgenutzt. Deshalb wurde mit der Erneuerung des Dachs der Mehrzweckhalle die Gelegenheit genutzt, im Dachgeschoss mit der Erstellung von drei Giebeln eine neue Aula einzubauen. Neben der Erdbebenertüchtigung wurden zudem unter anderem die Fenster und der Hallenboden der Mehrzweckhalle erneuert. Aus Sicherheitsgründen wurde zur Entflechtung des Fahrzeugverkehrs vom Pausen- und Vorplatz die östlich oberhalb des Feuerwehrmagazins/Werkhofs zur Schulanlage erstellte Baustrasse als neue Zufahrtsstrasse ausgebaut. Deshalb musste das Beachvolleyballfeld etwas verschoben werden. Dank einem Anbau auf der Nordseite des bestehenden Feuerwehrmagazins/Werkhofs können nun alle Gerätschaften und Material des Werkhofs an einem zentralen Standort untergebracht werden.

Rundgang startete bei der Brockstenstube

Am Tag der offenen Tür begann der Rundgang bei der Brockenstube des Frauenvereins St. Stephan, die seit dem Jahr 2006 im Obergeschoss des Feuerwehrmagazins und des Werkhofs im Moos untergebracht ist. In der Brockenstube werden Kleider, Haushaltartikel, Spiele, Möbel und vieles mehr feilgeboten. Geöffnet ist die Brockenstube jeweils jeden Dienstag sowie jeden ersten Samstag im Monat von 09.00 – 11.00 Uhr und von 14.00 – 16.00 Uhr. Der Erlös der Brockenstube kommt einer breiten Bevölkerungsschicht und gemeinnützigen Projekten zugute. Mit viel Freude, Begeisterung und Engagement begrüßte das Team der Brockenstube die zahlreichen Besucher, die im Verkaufslokal interessiert im Secondhand-Sortiment herumstöberten. Nach dem Halt bei der Brockenstube ging es weiter zum Anbau des Werkhofs. Danach führte der Rundgang über die neue Zufahrtsstrasse weiter zu den beiden geräumigen Kindergärten im Altbau der Schulanlage. Nach der Besichtigung der modern ausgestatteten Klassenzimmer im neuen Schulhastrakt gelangten die Besucher mit dem neuen Lift ins Dachgeschoss der Mehrzweckhalle. In der neu eingebauten Aula

wurden mit einer Powerpointpräsentation Hintergrundinformationen über die Entstehung und die sukzessive Erweiterung der Gemeindebauten im Moos, den aktuellen Schulbetrieb und die Bauarbeiten gezeigt. Der Rundgang endete bei der Festwirtschaft in der Pausenhalle, die von Gemeinderätin Ilona Moor und Gemeinderat Walter Treuthardt mit ihren fleissigen Helfern betrieben wurde. Beim «Dorfen» kam eine gemütliche Feststimmung mit vielen fröhlichen und lachenden Gesichtern auf.

Hinweis für die Redaktion:

Für weitere Auskünfte steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Beat Zahler, Gemeindeverwalter

Telefon 033 729 11 11